

EL VALLÈS de las BUENAS NOTICIAS

en 45 segundos

1 Cincuenta años de la Escuela Municipal *Salvador Llobet* es lo que estamos celebrando. ¡Cincuenta promociones de estudiantes! En 1962 abrió sus puertas en la calle Roger de Flor de la mano de un profesor cuyo nombre está grabado con letras de oro en la memoria colectiva de esta ciudad. Con ser muchos, cincuenta años, la historia de este colegio se remonta a mucho tiempo atrás: al antiguo Instituto mixto de la calle Corró. Lo de un Instituto mixto durante la postguerra fue algo excepcional. Claro que las chicas lo tenían muy crudo, porque como legalmente estaba prohibido, se hacía la vista gorda, pero el Instituto no podía acreditar los estudios, sino que las chicas tenían que examinarse de todo el curso en un Examen único realizado en Barcelona. Batallitas de la abuela. Una exposición fotográfica en el vestíbulo del centro recuerda sus cincuenta años de docencia.



XAVIER SOLANAS

El colegio con nombre de geógrafo celebra sus Bodas de Oro

2 Ya que hemos empezado con el mundo educativo continuamos con él. El pasado fin de semana trescientos vecinos de Montornès y Montmeló no quisieron perderse la inauguración de los restos romanos más antiguos que se conservan en nuestra comarca: el yacimiento de Can Tacó-Turó d' en Roina, ahora bautizado como *Mons Observans*. Durante el fin de semana pasaron seiscientas personas. Va a ser un itinerario obligado para los estudiantes vallesanos cuando se les enseñe que este país hace 2.200 años unos invasores procedentes del Mare Nostrum le bautizaron como Hispania. En lo que queda del año hay previstas dos visitas guiadas para los domingos, 18 de noviembre y 2 de diciembre.

3 La tercera también va de historia, pero una historia que se entronca con el presente y el futuro. La *Cambra de Comerç* de Barcelona ha distinguido a quince empresas vallesanas por haber cumplido un aniversario redondo: 50, 75, 100, 125 y 150 años. El acto tuvo lugar en la Casa Llotja de Mar de Barcelona. Al presidente **Miquel Valls** le gustan singularmente este tipo de actos de homenaje porque le permiten reivindicar su mensaje motor: "sin emprendedores no hay empresas y sin empresas no se puede crear riqueza". Este discurso que hoy nos parece evidente, no siempre ha tenido la aceptación general.

4 Cambio de registro: en la entrevista de la página central esta semana aparece no una sino dos personas. Dos magas. Son hermanas, nacieron en Granollers pero su actividad profesional la están realizando en Canovelles. Su nombre artístico es *Niñas del Mago* y tienen como ídolo y maestro al televisivo *Mag Lari*. **Carmen y Begoña**, de 28 y 21 años, han ganado diversos premios de magia y como aprendizas de la escuela de magia de la generación de *Harry Potter* sueñan con poder hacer realidad el sueño de poder vivir de este oficio. Simpáticas, gracia y salero no les falta. Lo derrochan en esta Entrevista.

5 Y hablando de sueños y de magia, el que tendrán la víspera de la Navidad tres lectores de esta Revista. Repetimos la experiencia del pasado año: *Gran Centre Granollers* ha montado tres enormes paneras en las que los establecimientos de la asociación comercial depositan un regalo. A partir de la próxima

semana tendrán que recortar el boleto que aparecerá en la Revista, rellenarlo y depositarlo en cualquiera de los trescientos establecimientos adheridos. Contra más boletos depositen, más posibilidades tendrán de ganar alguna de las tres cestas. A quienes las ganen una cosa les aseguramos: en la vida habrán visto tantos regalos juntos en una panera.

6 Correr se ha convertido en una actividad deportiva de moda. Tiene muchas ventajas. Es sano, te mantiene en forma, te conserva la línea y, algo que en estos tiempos vale su peso en oro, además es barata: sólo hace falta enfundarse un chándal y a correr. Dos mil personas salieron el pasado fin de semana para probar el *Tast de la Mitja*. Diez kilómetros de bajada desde La Garriga. También ha sido esta prueba preparatoria para la gran cita de febrero que los organizadores ya calculan que el próximo año en vez de dos mil serán cinco mil los atletas que la *tasten*.

7 Todas las dudas económicas del BM Granollers se disiparon el domingo en la cancha deportiva. El equipo ganó, y ganó bien, al *BM Aragón* en una segunda parte que fueron los mejores treinta minutos de la temporada y despejó todas las dudas en cuanto a las posibilidades de este equipo. Sin duda las previsible derrotas que nos esperan ante los dos próximos rivales: Barça y Atlético de Madrid no deben deprimirnos, porque nuestra liga es otra. Ojo, ¡pero es de División de Honor!

8 Y esta semana queremos acabar con el fin de la temporada de Moto 2. **Pol Espargaró** ganó el Gran Premio de Australia y aunque perdió el campeonato del Mundo (enhorabuena, **Marc Márquez**) ya se apunta como el piloto favorito para ganar el próximo año el Campeonato del Mundo. Y no es una *boutade*. El triunfo caerá como cae la fruta madura, a su tiempo. Nunca antes. El de Pol está en ciernes. Se admiten apuestas.

4 Día de Difuntos: morir es el único lujo que nadie quiere tener

6 Ayuntamiento aprueba dos mociones incompatibles: a favor del Estado federal y a favor del *Estat propi...*

11 Ángeles Olano (PP) dimite como concejal y se despide con un alegato contra su partido

12 Joan Díaz deja la presidencia de la Mútua de Granollers por incompatibilidad profesional

14 La guerra del agua: A partir del día 1, subidón en el recibo del agua

18 "Parado pero no quieto": la historia de un parado que se resiste a su mala suerte

19 Les Franqueses firma convenio con Derypol para que no se vaya

22 Las administraciones de Coca-Cola y Ausonia se van a Madrid

24 Han vuelto las voladuras a la cantera de Santa Quitèria, en Vilanova

25 Entrevista al dúo *las Niñas del Mago*, Carmen y Begoña

26 Contrataciones irregulares en el Ayunt. de Montornès

28 El Salvador Llobet celebra sus Bodas de Oro

37 El BM Granollers da un golpe de efecto en su mejor partido de la temporada

40 Pol Espargaró es candidato a Campeón del Mundo 2013

44 Quince empresas vallesanas reciben el homenaje de la Cambra de Comerç por su veteranía

Proverbio judío

"Hay que guardarse bien de un agua silenciosa, de un perro silencioso y de un enemigo silencioso"